

「夏場離れて戻って観てみると、最近の西田さん・・・の  
発言は？」

平成 27 年 9 月 8 日

●一平民さんからの質問

夏場離れて戻って観てみると、最近の西田さん・・・の発言は、なかなか堅実な国内派とでもいうべく、傲慢で浮わつたバブル（数だけ膨らんだ内容空っぽ、程度の意味）自民議員とは、およそ無縁で異彩を放っていると思うし、幅広く人を呼び寄せる「何か」を持っていることが伝わって来る気がするが、・・・外交や海外動向には関心がないのですか？・・・遠くない将来の「要職」に備えて、対外国関係の基盤基礎をいまより更に積み上げる活動をされるべきでは？きっと海外案件も手掛けているのだろうとは思われるものの、どんな活動をしているか知らないので、余計なお世話かも知れない、体は一つであれもこれもとはいかないだろうが。・・・安倍氏とその周辺（彼らといま敵対しては絶対いけない・・・近い将来到来する機会を失うことになっては意味がない）の志向とは（少なくとも部分的には）およそ異なる人達が、その真価を発揮すべき時が必ず来るでしょう、きっと。夏場離れていて戻ってきて「大陸」その他見ての感想を。失礼。

●西田昌司の答え

励まして頂いて有難うございます。<sup>けんけんふくよう</sup>拳拳服膺して頑張りたいと思います。

反訳：ウッキーさん

Copyright : 週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>